

Quito, 11 de septiembre del 2019

Señores
ASAMBLEA NACIONAL DE ECUADOR
Presente

De mi consideración,

FUNDACIÓN CEMOPLAF, es una institución privada, apolítica, no lucrativa y líder en salud sexual y reproductiva con enfoque en los derechos; con 45 años de trayectoria en prestación de servicios ha permitido el acceso de las mujeres ecuatorianas a servicios de salud de calidad y calidez.

La creación de CEMOPLAF respondió a la necesidad ineludible de coadyuvar a la aplicación de políticas de salud a favor de objetivos comunes y satisfacer las contingencias básicas de salud como contribución para mejorar la calidad de vida especialmente de los estratos más vulnerables de la sociedad.

En el Ecuador 1 de cada 4 mujeres ha sufrido violencia sexual con un total de 379.098 mujeres de 15 años que declararon ser víctimas de violación (INEC 2011); 3.684 niñas entre 12 a 14 años son madres producto de una violación (INEC 2010), desde el 2010 más de 214 niñas y adolescentes entre 10 y 19 años han muerto por causas relacionados con el embarazo y el parto; 1 de cada 3 niñas y niños fueron víctimas de violencia sexual y nunca les creyeron; el 80% de violaciones a niñas, niños y adolescentes se producen dentro del entorno familiar (INEC.2017).

El acceso al aborto en caso de violación es un tema de justicia social y de salud pública, Ecuador necesita decisiones argumentadas y responsables pensando en la mujer como un sujeto de derechos y un ser humano integral.

Por esta razón CEMOPLAF sobre la propuesta de Reforma del Código Penal Integral, que tramita la Asamblea Nacional y que plantea la despenalización del aborto en caso de violación, respalda su aprobación ya que es una decisión legislativa que permitirá a las niñas, adolescentes y mujeres adultas decidir sobre su salud reproductiva evitando abortos inseguros, muertes maternas prevenibles y complicaciones obstétricas severas.

Como CEMOPLAF reiteramos nuestro reconocimiento al reto asumido por el estado ecuatoriano a través de la Asamblea Nacional de ofrecer finalmente una respuesta integral al sufrimiento, dolor, riesgos y discriminación que viven las NIÑAS, ADOLESCENTES Y MUJERES víctimas de violación y que enfrentan embarazos forzados.

Atentamente,


Lcda. Teresa Álvarez de Vargas
DIRECTORA EJECUTIVA
FUNDACION CEMOPLAF

FUNDACION
CEMOPLAF

